Fijan en 160 Colones Precio Garantía por Quintal Algodón

El Gobierno acordó establecer un precio de garantía de 160 colones por quintal rama de algodón, para apoyar la reactivación de este cultivo, cuya producción se vio seriamente disminuida durante la gestión democristiana.

Fuentes del Banco Central de Reserva informaron que la medida beneficiará al gremio algodonero, pues representa un incentivo para reactivar la producción algodonera nacional.

Uno de los problemas más graves que afrontó el gremio algodonero durante el régimen duartista fue la reducción de los créditos de avio los cuales algunas veces se otorgaron en forma extemporánea o se negaron—, vitales para el cultivo de dicho producto.

Agregaron las fuentes que al mismo tiempo se aprobó establecer a los productores un limite de crédito de avio con base a la producción por manzana obtenida durante las últimas cinco cosechas, es decir, un sistema de crédito respaldado en la productividad del agricultor.

Asimismo se informó que el Banco Central acordó incrementar en 12 colones por rama, el crédito de avio para la cosecha de algodón 1989-1990, así el crédito por rama para los algodoneros sube de 118 colones a 130 colones

Se asegura que para agilizar la otorgación de los créditos el BCR ha girado instrucciones a los bancos del sistema en el sentido de atender

-Favor pase a la página 25.



PROYECTO ECOLOGICO. Dirigentes de la Fundación Ecológica 20-30 y el Ministro de Agricultura, Ing. Antonio Cabrales (derecha), informan sobre el proyecto ecológico que procura la descontaminación del rio Acelhuate, lago de llopango y la protección de los bolsones ecológicos. Lo acompañan los Ings. Roberto Escobar Dreyfus y Hugo Guerra y Guerra, miembros de la Fundación.

79 Empleados sin Salario por Asalto en Chalchuapa

CHALCHUAPA (San- robaron casi 40 mil cota Ana). Setenta y nueve empleados de la al-caldia de esta ciudad se quedaron ayer sin su sueldo debido a que cuatro sujetos armados

lones destinados al pago de las planillas.

Asi lo informaron ayer fuentes de la mu-

-Favor pase a la página 61.

Voluntarios se Incorporan a Filas de Fuerza Armada

presentaron volunta-riamente a la Primera Brigada de Infanteria, cuartel San Carlos, para prestar el servicio militar, unicamente fueron aceptados 235,

De 500 jóvenes que se informaron fuentes de esa guarnición.

La masiva presentación de jóvenes, dijo el comandante, coronel Francisco Helena

-Favor pase a la página 61

Fundación 20-30 y MAG Unidos Para Lograr Rescate Ecológico

La descontaminación del rio Acelhuate, la reforestación del cerro San Jacinto y el vólcan de San Salvador y la limpieza del lago de llopango son las principales tareas de un ambicioso proyecto del Gobierno y grupos ecológi-

El plan fue dado a conocer ayer en rueda informativa por el Ministro de Agricultura, Antonio Cabrales, y dirigentes de la Fundación Ecológica 20-30, promotores de la iniciativa y que instaron a la empresa privada a apoyarla.

El ministro Cabrales aseguró que para echar a andar algunos de los objetivos del programa se necesita asesoria técnica y financiamiento extranjero, dado que el país no cuenta con los suficientes recursos.

Advirtió que por la falta de regulaciones adecuadas El Salvador se ha convertido en el país más deforestado de Latino América y camina a situarse como uno de los más contaminados del Continen-

La contaminación del medio ambiente es uno de los problemas más graves de la capital, segun el Ministro, que criticó a los gobiernos anteriores por no haber

-Favor pase a la página 41.

Resumen Naciona

LECHE PURA, a menos de la mitad de precio, se ofrece en la Agro-Expo 89, que se realiza en el bulevar del Ejército, organizada por la Asocia-ción de Ganaderos de El Salvador (AGES). Diariamente, dijeron los ganaderos, se ofrecen es-pectáculos, tales como jaripeos, toreo, presen-tación de artistas nacionales y exhibición de animales de distintas razas.

UNA PRESENTACION de la música del Renacimiento al Barroco, interpretada por el grupo de música antigua que dirige el señor Angel Duarte, se llevará a cabo el viernes 30, en el Centro

-Favor pase a la página 45.

Comisión 'Sanford' Visita El Salvador

El Presidente Alfredo Cristiani se reunió ayer con el Senador estadounidense Terry Sanford, con el objetivo de discutir el informe de la "Comisión Stan-ford".

La reunión se llevó a cabo en el salón diplomático de la Casa de Gobierno, segun informaron fuentes oficia-

El informe preparado por un grupo que incluye a destacados economistas, comercian-tes y funcionarios de los Estados Unidos y de los paises de Centro América, esboza estrategias

rrollo económico de la región.

Dichas estrategias asistencia incluyen para la deuda, atrac-ción de mayor inver-

sión externa y una con-

para aumentar el desa-



RECIBE A SENADOR. El Presidente Alfredo Crsitiani recibió ayer en el salón diplomático de Casa Presidencial al senador estadounidense Terry Sanford, para tratar aspectos de Inte-

flanza cada vez mayor -Favor pase a la página 25. rés nacional.

País Respalda a Colombia en Consejo Internacional Café

La delegación salvadoreña respaldó la fijación de cuotas individuales a los países productores, propuesta por Colombia ante el Consejo Internacional del Café, informó el ingeniero Enrique Alfa-ro Castillo, presidente de la Unión de Cooperativas de Café de El Salvador (UCAFES).

Colombia propuso que durante las sesio-nes del Consejo en septlembre se ajusten las

cuotas a través de un sistema de selectividad y controles más estrictos, para las exportaciones a paises no miembros.

La sugerencia fue presentada durante el 52º Periodo de Sesiones del Consejo, del 5 al 12 de junio en Londres y contó con el respaldo de Brasll y El Salvador, se informó.

La representación salvadoreña fue presidida por el señor Herbert de Sola e integrada por la señora Vicky Dalton de Diaz, señor

-Favor pase a la página 25.

—Favor pase a la pagina 62.

REUNION DE CAFETELEROS. Para Informar sobre las reuniones celebradas por el Consejo Internacional del Café, celebrado del 5 al 12 de este mes, en Londres, Inglaterra se reunieron la Asociación de Caletaleros y UCAFES. Parte de los asistentes.